



Vereinsfarbe rot-weiß

SPORTVEREIN HOHENFURCH e. V.

Eishockey · Fußball · Kegeln · Ski · Stockschießen · Tennis · Tischtennis · Turnen

Abteilung Kegeln

Bericht über die Saison 2007/2008

Nachdem die **1. Herrenmannschaft** aus der Bezirksliga Oberbayern abgestiegen war, gab es für uns nur ein Ziel: Klassenerhalt. An einen sofortigen Wiederaufstieg war nicht zu denken, da zwei Spieler (Martin Pfeiffer wechselte nach Peiting und Robert Keller tödlich verunglückt) aus der Mannschaft ausgeschieden sind. Unglücklicherweise verletzte sich auch noch Thomas Dollinger kurz vor der Winterpause. Er wurde zur Halbzeit in die 2. Mannschaft umgemeldet. Die neu formierte Mannschaft beendete diese Saison mit dem 6. Platz.

Paul Fichtl erreichte den 2. Platz in der Endtabelle der besten Einzelspieler.

Im Team spielten: **Stefan Linder, Paul Fichtl, Ulrich Effner, Josef Strauss jun. Markus Kohler und Thomas Dollinger.**

Die **2. Herrenmannschaft** war durch den Ausfall der beiden Spieler der 1. Mannschaft ebenfalls geschwächt, da zwei Spieler in die 1. Mannschaft gemeldet wurden.

Nachdem Thomas Dollinger seine Verletzung überstanden hatte, konnte er wieder am Spielbetrieb teilnehmen. Mit vereinten Kräften arbeiteten wir uns aus dem Tabellenkeller (Vorrunde 10. Platz) bis zum 6. Tabellenplatz hinauf. Somit hatte dieses Chaosjahr noch einen guten Ausgang.

Im Team spielten: **Gerhard Benischke, Josef Fichtl, Günter Reinstadler, Karl-Heinz Müller und Matthias Keller.**

Besser machte es unsere **Damenmannschaft**. Nachdem sie wieder aufgestiegen waren, errangen sie mit 14:18 Punkten einen 6. Platz. Vor allem in den Auswärtsspielen wurden gute Ergebnisse erzielt. Idamarie Schmid erreichte in Krün 447 Holz, und Monika Schönfelder in Steingaden und Iffeldorf jeweils 425 Holz. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung konnte das Ziel Klassenerhalt realisiert werden.

Im Team spielten: **Idamarie Schmid, Monika Schönfelder, Stefanie Strauss, Maria-Luise Benischke, Elfriede Gistl.**

In diesem Jahr haben wir wieder einmal am Zugspitzpokal teilgenommen. Leider sind wir in der 1. Runde in Seeshaupt ausgeschieden. Bei dieser Veranstaltung wird nur mit vier Spielern gespielt.

Momentan können wir keine eigene **Jugendmannschaft** melden. Aus personellen Gründen haben wir (zwei Spieler) mit Schongau (drei Spieler) und Raisting (ein Spieler) eine Spielgemeinschaft gegründet. Diese tragen ihre Heimspiele in Schongau aus.

Beim Pokalkegeln hatte **Paul Fichtl** die Nase vorn. Er besiegte im Endspiel **Markus Kohler**.

Neben 150 Trainingsabenden und 54 Punktspielen wurden zwei Altpapiersammlungen durchgeführt, auch Versammlungen, Geburtstage und Silberhochzeiten wurden besucht.

Jeder der Lust zum Kegeln hat ob Alt oder Jung ist gerne bei uns willkommen.

Trainingstage Herren : Mittwoch Damen : Dienstag jeweils ab 18 Uhr

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Spielerinnen und Spielern für ihren Einsatz bedanken und wünsche allen eine unfallfreie und erfolgreiche neue Saison.

**Thomas Dollinger
Abteilungsleiter**